

Lufingen, im Juni 2015

WIR DANKEN HERZLICH

für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserem Ehemann und Papi

Armin Walter Schellenberg-Wintsch

erfahren durften.

Unser besonderer Dank gilt Herrn Pfarrer Stefan Rathgeb und dem Organisten für die persönlich gestaltete Trauerfeier sowie dem Hausarzt Dr. M. Kaufmann.

Besonders danken wir auch Frau Dr. Baumann und dem Team der Palliative Care des KSW für die liebevolle Betreuung in den letzten Wochen.

Von Herzen danken wir auch für die Spenden an die Krebsliga sowie den Spitexverein Embrachertal und für die schönen Blumen.

Ebenfalls herzlich danken möchten wir allen, die dem lieben Verstorbenen im Leben mit Liebe und Freundschaft begegnet sind und ihm das letzte Geleit gaben.

Die Trauerfamilie